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Le Figuier 

 

 

 

Compte rendu réunion du Bureau du 

14 mai 2018  

 

 

PRESENTS : Françoise TRELLU, Michel CARTRON, Paul BUSIN, Martine PHILIPPE, Michelle MAUGÉ 
 
 

 

 
ORDRE DU JOUR 
 
 

 Point sur : 

 Les travaux 

 MS DOM 
 
 L’accueil de nos résidents et les dossiers en cours 
 

 Vos retours sur la formation 2018 évoquée sur « l’écoute » 
 
 Livret d’accueil 
 

 Les derniers chiffres 
 

 Les 10 ans de la maison 
 

 Divers 



 
POINT SUR LES TRAVAUX 
 
  

 Fuites véranda :  
L’expertise prévue le 23 mai est repoussée au 11 juin, l’expert de l’Entreprise ADRION 
n’était pas disponible 
 

 MS DOM : 
 
Constat après 1 mois d’intervention : 
 
- Pas de problèmes concernant les interventions du matin  
- En revanche beaucoup  de problèmes sur les interventions de l’après-midi 
 
Plusieurs mails ont été envoyés à la responsable de MS DOM afin de l’en avertir. 

 
DECISION DU BUREAU : laisser passer un peu de temps pour constater une amélioration 
et  rencontrer MS DOM si ce n’est pas le cas 

  
 

 

ACCUEIL DE NOS RESIDENTS ET LES DOSSIERS EN COURS  
 

 Dossier en cours 
 

Nous avons un impayé de 96,12 € depuis 2016. Celui-ci concerne une personne isolée en état 
de surendettement 

 
Décision du Bureau : annulation de la dette 

 

 Accueil de nos résidents 
 

Nous hébergeons actuellement une famille de migrants sans papiers accueillis par France Terre 
d’Asile de Nantes et prise en charge financièrement par AFELT. 
A ce jour seul le papa réside à la MDF ; la maman (enceinte) est au CHU avec l’enfant 
hospitalisé. 
Nous ne connaissons pas le statut actuel de cette famille. 
Michel va prendre contact avec les A.S. du CHU et France Terre d’Asile. 
La question posée est de savoir comment  pouvons- nous accueillir cette famille le mieux 
possible (problème linguistique donc pas ou peu d’échanges) et combien de temps tout en 
sachant que la maman est enceinte avec un terme prévu en juillet/août.  
Les consignes tant de la Fédération que de la CPAM nous incitent à être plus que prudent sur 
ce type d’accueil. 

 

 
 
 

 



 
 
VOS RETOURS SUR LA FORMATION 2018 EVOQUEE SUR »L’ECOUTE » 
 
Pas de retour de Madame CHARRIAU du CHU qui devait se renseigner auprès des services du CHU 
pour une formation de ce type 
Contact va être pris avec Madame LEGOFF, adjointe au Maire d’Angers, en charge du CCAS 

 
 
LIVRET D’ACCUEIL 
 
 
Compte tenu du comportement d’un résident accueilli récemment à la MDF et afin d’éviter que 
cela ne se reproduise, nous avons trouvé nécessaire de rajouter un paragraphe dans notre livret 
d’accueil : 
 
Décision du bureau : rajout de ce paragraphe : 
 
« L’état d’ébriété, l’introduction et la consommation de produits illicites dans les parties 
communes et privatives de la maison d’Accueil Hospitalière « Le Figuier » ne seront pas tolérés. 
En cas d’infraction à ces dispositions le ou les résidents feront l’objet d’un renvoi de ce lieu 
d’accueil » 

 
 
 
LES DERNIERS CHIFFRES 
 

 60 % : Taux d’occupation des chambres en avril 
Pourcentage constant depuis le début de l’année et supérieur à 2017 

 
 189  :  nombre de nuitées en Avril (139 en 2017) 

 
 473 : nombre de consultations de notre site internet 

 
Règlement des Caisses : 
 

 RSI 49 et MSA 49 ont réglé 
 

 MSA 53 et 79 n’ont pas encore réglé 
 

 CRAM a réglé son solde et versé 1 acompte 

 
 
 
 
 



 
 
LES 10 ANS DE LA MAISON 
 
La Maison des familles fêtera ses dix ans le 2 février 2019. 
 
Le Bureau a donc décidé de marquer cet évènement par une « fête », aux alentours de cette date, 
qui pourrait se passer en deux temps: 
 
- un cocktail réunissant les « acteurs officiels » et les bénévoles anciens et actuels,  suivi d’une 
soirée festive entre bénévoles.  

 
 
 

DIVERS 
 
 
 

 Les lits : voir si possibilité d’apporter des modifications pour que ces derniers soient plus 
faciles à faire. 

 Salon de jardin : la petite table ronde étant en mauvais état le bureau a donné son accord 
pour son remplacement 

 

 
 
La séance est levée à 20h15 
 
 
 
 
 
 
 
 

La prochaine réunion de Bureau aura lieu 
 le 25 juin 2018 à 17 h 

 
 


